



五中だより

府中市立府中第五中学校

校長 伊藤 淳

令和6年10月31日 No.6

天歌夢想～心をひとつに歌を届けろ～

今年度の合唱祭は府中の森芸術劇場が改修工事のため、杉並公会堂での実施となりました。朝はあいにくの雨となりましたが、生徒たちはバスや電車を使って荻窪駅へ向かい、全員が安全に会場へ到着しました。先生方も綿密な輸送計画を事前に立て、また、当日も雨の中バス停等で生徒の見守りをしてくださいました。

本校の合唱祭はコンクールではなく、お互いを高め合い、ともに成長していくことを目指した発表会です。練習ではうまくいかずに悩んだ日々、時には涙を流すこともあったでしょう。それでも全員が一つの目標に向かって努力し、少しずつ自信をつけていきました。特に、合唱祭実行委員、指揮者、伴奏者、パートリーダーの皆さんは、準備段階から当日まで一人ひとりが責任感を持ち、クラスを中心となって本当によく頑張ってくれました。



当日の合唱は、どのクラスも思いのこもった素晴らしい合唱でした。ホールいっぱいに広がる歌声に全員が一体となり、音楽の持つ力を改めて感じました。特に学年合唱では、学年ごとの成長が顕著に現れ、声のボリュームや各パートの厚みが増していく様子が見事でした。その中でも3年生の学年合唱は圧巻で、ホール全体を包み込むような歌声に、会場の誰もが心を揺さぶられたことと思います。



ステージに上がるクラスの生徒たちに向けて、他のクラスの生徒からの「頑張っ！」という声、戻ってきた生徒たちに「よかったよ！」と讃えている光景は、とても微笑ましいものでした。お互いの合唱を讃え合い、励まし合う生徒たちの姿は、合唱祭の意味を改めて教えてくれているようで、胸が熱くなりました。午前の部を終えたあとの1年生、2年生の学活では、実行委員、指揮者、伴奏者、パートリーダー一人ひとりに向けて感謝と労いの言葉が交わされ、温かい雰囲気広がっていました。先生方も、生徒たちの努力と成長をたたえながら笑顔で語りかけていました。このような素敵な雰囲気を創り上げてくれた生徒のみなさん、先生方に心から感謝しています。

また、音楽科の西山先生による講評は、各クラスの合唱の特徴を丁寧に捉え、全てのクラス・学年の合唱に価値付けをくださいました。生徒たちも、自分たちが創り上げた合唱の素晴らしさを改めて感じたのではないかと思います。

最後に、PTA本部、学年委員の皆さま、お手伝いをしてくださった皆さま、そして、杉並公会堂までご来場いただいた保護者の皆さまにも心より感謝申し上げます。スムーズな運営ができたのも、皆さまのご協力のおかげです。

雨の一日ではありましたが、生徒たちが創り上げた合唱のハーモニーと、全員が一つになった瞬間は、心に爽やかな晴れをもたらしてくれました。この合唱祭を通じて、生徒たちは互いに支え合い、成長し合うことの大切さを改めて感じ取ったことでしょう。

職場体験(2学年)

10月22日(火)から10月24日(木)まで、2年生が職場体験学習を行いました。地域の様々な事業所の皆さまにご協力いただき、貴重な体験をすることができました。体験先ではお客様への対応や施設案内のポップづくり、普段食べている給食の調理等、精一杯取り組む姿勢に大きな成長を感じることができました。

小学生や園児と関わった生徒たちは"大人"として責任をもって働くことを強く実感した様子でした。一人一人が自身の将来について考えを深める良い機会になったことと思います。今回の体験で学んだことを、普段の学校生活や今後の進路学習に生かしていただけることを期待しています。

給食センター



テクノスカフェ



10月のボランティア活動

今月も多くの生徒(40名)がボランティア活動に参加しました。自ら行動することの大切さを学び、地域社会に貢献しています。活動を通じて、多くの人々と触れ合いながら、協力や思いやりの心を育んでいます。また、地域の方々からの感謝の言葉や温かい応援を受けることで、達成感や責任感を実感し成長の糧としています。

六小おやじの秋祭り



スポーツ広場の集い



ハロウィーン祭り



五中生の活躍

【卓球部】

第65回府中市民体育大会秋季大会

中学校対抗 男子団体 第2位

中学校対抗 女子団体 第3位

少年の部 中学女子 第2位

第67回東京都中学校第9ブロック新人卓球大会

2年以下男子シングルス 第3位

2年以下女子シングルス 第5位

【令和6年度 環境啓発ポスターコンクール】

東京都緑化推進委員会会長賞

優秀賞

佳作

【ハンドボール】

第33回関東中学生選抜ハンドボール大会兼第33回U-15ジュニアセレクトカップハンドボール大会

関東地区予選会

女子の部

優勝